
Jahreshauptversammlung 2025 
 
 
(Bericht von Jürgen Entenmann) 
 
 
Am Freitag, den 31.01.2025 fand um 19:30 Uhr die Jahreshauptversammlung des Kleintierzuchtverein 
Altenriet in der Vereinsgaststätte statt. 
 
Dabei konnte die 1. Vorsitzende Christine Hahn neben den 16 Vereinsmitgliedern auch die neue 
Bürgermeisterin Patricia Mittnacht willkommen heißen.  
 
Nach ihrer Begrüßungsrede fand die Totenehrung statt. Man erhob sich von den Plätzen und legte 
aufgrund der Verstorbenen, Ehrenvorstand Günter Nünke und Karin Jirosch, eine Schweigeminute ein. 
 
Im Anschluss daran lies die 1. Vorsitzende noch einmal das Jahr Revue passieren.  
 
Nun folgten die Berichte der Funktionäre: 
 
Sandra Hornung, zeigte in ihrem Bericht detailliert die Ein- und Ausgaben auf. Dabei brachte sie auch 
zur Geltung, dass der Brezelmarkt ein Riesenerfolg war und der Verein eine stattliche Summe in die 
Vereinskasse bekam.  
Die Kassenprüfung wurde am 13.01.2025 von Achim Manzenrieder vorgenommen. Dieser bescheinigte 
ihr eine vorbildlich und solide geführte Kasse.  
 
Anschließend gab Zuchtbuchführerin Marie Walker ihren Bericht ab.  
 
Zuchtwart Alexander Hahn brachte zum Ausdruck, dass die Zuchtgemeinschaft Hahn und Christine 
Hahn bei einigen Schauen hervorragende Ergebnisse und Riesenerfolge einheimsen konnten. Bei 
verschiedenen Lokalschauen und der Europameisterschaft wurden Preise nach Altenriet geholt.  Ein 
erfolgreiches Zuchtjahr konnte festgehalten werden. 
 
Danach nahm Bürgermeisterin Mittnacht nach ein paar lobenden Worten die Entlastung vor. Diese 
erfolgte einstimmig. Dabei feierte sie Premiere. Zum ersten Mal musste sie diese Tätigkeit durchführen. 
Es gab nichts auszusetzen. Souverän meisterte sie diese Aufgabe wie ein Profi. 
 
 
Ulrich Walker gab daraufhin noch einen Rückblick und die Zahlen vom Brezelmarkt 2024 und teilte den 
Anwesenden den Stand vom kommenden Traditionsfest mit. 
 
Beim Tagesordnungspunkt Verschiedenes erläuterte Christine Hahn die verschiedenen Aktivitäten in 
diesem Jahr.  
Am 01.05.2025 findet ein Familientreffen im Hasenheim statt.  
Voraussichtlich gibt es am 27.09.2025 einen kleinen Ausflug der Züchterfamilie. Die Details müssen 
noch abgeklärt werden.  
Am 08.11. und 09.11.2025 findet die Lokalschau statt.   
 
Zu guter Letzt folgten die Schlussworte der 1. Vorsitzenden Christine Hahn. 
Sie bedankte sich noch einmal bei allen für das Interesse und den harmonischen Verlauf und beendete die 
zügig von statten gehende Jahreshauptversammlung um 20:10 Uhr. 
 


